

## Tagesordnungspunkt 6

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 06. November 2008

#### *Bericht der AG Jugend*

---

#### Protokollnotiz Nr. 0080

Der Ortsbeirat nimmt den Bericht der AG Jugend wie folgt zur Kenntnis:

#### **1. Jugendtag 2009**

Nach den zuletzt rückläufigen Besucherzahlen wurde zunächst die Frage diskutiert und dann bejaht, im Jahre 2009 wieder einen Jugendtag durchzuführen. Anschließend trug Thomas Mahler seine Ideensammlung vor, wie der nächste Jugendtag an Attraktivität gewinnen soll. Der Schwerpunkt „Von und für Jugendliche“ solle wieder mehr in den Vordergrund rücken, neue Initiativen und Organisationen eingebunden werden. Etliche der dann folgenden konkreten Vorschläge waren neu und wurden ausdrücklich begrüßt. Bei anderen Ideen wies Herr Richters darauf hin, dass dies schon bei vorangegangenen Jugendtagen versucht wurde und letztendlich nicht geklappt hat, weil die personelle Kapazität nicht ausreichte, beispielsweise motivierte Mitarbeiter von Firmen bei ihrer Argumentation gegenüber der eher skeptischen Geschäftsleitung zu unterstützen. Deshalb sei es dringend nötig, den Kreis der wirklich Aktiven aufzustocken. Frau Holzbrecher und Herr Vogel sagten ihre Unterstützung bei der Suche nach weiteren „Mitreitern“ zu. Speziell wurde auch der Vorschlag aufgegriffen, möglichst einen motivierten Jugendlichen für die Vorbereitung und Durchführung des Jugendtages zu gewinnen.

Herr Richters regte auch an, über den zeitlichen Rahmen nachzudenken und die Veranstaltung eventuell etwas kürzer und kompakter ablaufen zu lassen. Außerdem schlug er vor, das ehemalige Mitglied der AG Jugend Markus Kahl zu bitten, von Beginn an die Öffentlichkeitsarbeit zu betreuen. Bei der Termingestaltung wurde beschlossen, möglichst nicht mehr parallel zur Gibber Kerb zu feiern. Thomas Mahler bot sich an, die möglichen Termine auf Konkurrenzveranstaltungen zu überprüfen, beispielsweise im Schlachthof. *Die Recherchen von Thomas Mahler haben inzwischen dazu geführt, dass wir den 27.06.2009 als Termin festgelegt haben.*

#### **2. Neugestaltung des Spielplatzes in der Gartenstadt**

Der Termin zur Vorstellung der vorliegenden Pläne des Grünflächenamtes ist seit Monaten überfällig, zumal auch das zusätzliche Geld der Stadtentwicklungsgesellschaft längst zur Verfügung steht. Bislang wurde an die Bewohnerinnen und Bewohner der Gartenstadt keine Einladung verschickt, weil für den gleichen Personenkreis ein Termin mit der AG Verkehr und dem Tiefbauamt geplant ist, der sich mit der Gestaltung des verkehrsberuhigten

Bereichs Karl-Pracht-/Emil-Dietz-Straße beschäftigen soll. Bisherige Planung ist, beide Veranstaltungen zusammenzulegen.

Da offenbar über Monate keine Terminvereinbarung der AG Verkehr mit dem Tiefbauamt zustande gekommen ist, hat die AG Jugend jetzt beschlossen, die Ortsbeirats-Sitzung am 06.11.2008 noch abzuwarten und anschließend gegebenenfalls einen eigenen Termin Anfang 2009 anzusetzen.

### **3. Mountainbike-Hügel unter der Schiersteiner Brücke**

Herr Richters berichtete, dass der Mountainbike-Hügel in der Sitzung des Biebricher Ortsbeirats am 04.11.2008 behandelt worden ist. Ergebnisse der Beratungen waren ihm noch nicht bekannt. Es wurde vereinbart, dass Herr Richters sich bei der Ortsverwaltung Biebrich kundig macht.

*Der Beschluss des Biebricher Ortsbeirats und ein darauf Bezug nehmendes Schreiben von Herrn Richters an die Biebricher Ortsverwaltung wurden dem Ortsbeirat und der Ortsverwaltung Wiesbaden-Schierstein inzwischen zur Kenntnis übermittelt.*

### **4. Skaterbahn an der Saarbrücker Allee**

Die eingeladenen Nutzer waren nicht gekommen und hatten auch nicht abgesagt. Derzeitiger Eindruck ist, dass die Nutzung der Anlage in der zweiten Jahreshälfte 2008 zurückgegangen ist. Herr Richters versucht, die Jugendlichen anzusprechen, um eine Schilderung der aktuellen Situation aus Sicht der Betroffenen zu bekommen.

### **5. Joseph-von-Eichendorff-Schule**

Anfang 2009 soll ein Termin für ein Treffen mit den Verantwortlichen der Joseph-von-Eichendorff-Schule vereinbart werden, damit sich die AG Jugend über die Situation nach Abbruch der Pavillons informieren kann. Außerdem wird die Ortsverwaltung gebeten, die zuständigen Ämter an den Beschluss des Ortsbeirates vom 19.03.2008 zu erinnern. Damals hatten wir darum gebeten, die aktuellen Überlegungen für die Gestaltung des Außengeländes der Joseph-von-Eichendorff-Schule vorzustellen und neben der Schule auch die AG Jugend des Ortsbeirates Wiesbaden-Schierstein in die Planungen einzubeziehen.

+

+

#### Verteiler:

1007 z. w. V. zu Ziffer 5.

Horschler  
Ortsvorsteher